

Wir bei der Birchmeier Gruppe bilden aus!

Die Birchmeier Gruppe bildet in einem breiten Spektrum von Berufen junge Menschen aus.

Am Donnerstagmorgen, 2. August 2018, starteten unsere Lernenden, mit dem Beginn ihrer Berufslehre, in einen neuen Lebensabschnitt. Sie werden sowohl interne wie auch externe Weiterbildungen durchlaufen, um sich zu qualifizierten Fachleuten in den jeweiligen Berufen ausbilden zu lassen.

Herzlich willkommen an «Bord»

STRASSENBAUER/IN – Lukas Kramer, Jan Meier, Sven Zurbuchen

STRASSENBAUER/IN ZUSATZAUSBILDUNG – Stefan Pejovic

BAUMASCHINENMECHANIKER/IN – Felix Leuenberger

MAURER/IN – Nino Hauser, Sylvain Isler, Maximilian Von Stachelski

KAUFMANN – Fabio Christen

Für alle Sparten stehen unserem jungen Lehrpersonal geschulte Berufsbildungsverantwortliche zur Seite, die sie während ihrer Lehrzeit begleiten und ihnen als vertrauliche Fachpersonen zur Verfügung stehen.

Nach erfolgreichem Abschluss ihrer Berufsausbildung, ist die Birchmeier Bau AG, ein moderner und verlässlicher Arbeitgeber für ihre berufliche Zukunft!



Gruppenfoto von links und von oben: Stefan Pejovic, Nino Hauser, Sylvain Isler, Sven Zurbuchen, Manuel Hegi, David Diesner, Lukas Kramer, Felix Leuenberger, Maximilian Von Stachelski, Fabio Christen, Carole Staub, Jan Meier, Peter Imbach.